

Zermatt, im März 2022

Gedanken vom Präsidenten

Liebi Liet,
warum nicht ein monatlicher Abusitz und alle 5 Jahre eine Heimattagung? Wäre doch schön und wichtig! Wenn man es nicht probiert und vorwärts macht, wird es aber nicht zustande kommen. (-

Der Abusitz ist einfach. Jeden 1. Freitag im Monat treffen wir uns um 19:00. Jung und Alt sind willkommen. (Erstmals ausnahmsweise am Freitag, 20.05.22 um 19:00.)

Man kann erzählen, Fragen stellen oder einfach zuhören. Man könnte mitbringen: Geschichten, Fragen, Fotos, Dokumente, Bücher, eine Flasche Wein (- usw.... Wir hören zu, schauen an und diskutieren darüber. Es hat einen Beamer und Laptop. Man kann die Daten also auch digital mitbringen. Auch direkt ab Handy via Bluetooth kann man Daten auf den Beamer laden.

Seit 6 Jahren gibt es dazu die Emailadresse: ischaabusitz@bluewin.ch

Über die Heimattagung muss man sich weitere Gedanken machen. Meine Idee wäre, dass die Gemeinden Grächen, St.Niklaus, Randa, Täsch und Zermatt abwechslungsweise eine Heimattagung durchführen. So wäre jedes Jahr kulturell im Tal was los und unsere kulturellen Schätze würden weniger schnell vergessen werden und der Zusammenhalt würde sich verstärken.

Im November am Forum in Randa habe ich diese Idee ein paar Einwohnern und Politikern vorgestellt. Sie fanden es gut und würden voraussichtlich auch mitmachen.

St. Niklaus hat schon eine lange Tradition bei Heimattagungen. Die nächste findet im Jahr 2025 statt.

Auch Täsch hat regelmässig Heimattagungen. Die nächste findet voraussichtlich 2022 statt.

Für Grächen, Randa und Zermatt würden dann die Jahre 2023, 2024, 2026 bleiben. Zermatt eröffnet im Jahr 2023 die 3. Etappe des Kulturweges, somit wäre für Zermatt das Jahr 2024 oder 2026 ideal.

Macht euch Gedanken darüber, und dann sehen wir weiter.

Merci, lieber Gruss, eine gute Zeit, Biner René